

## PAPE FRANÇOIS ANGÉLUS Place Saint-Pierre

Dimanche 14 octobre

2018[Multimédia]

Chers frères et sœurs.

Avant de conclure cette Messe, je désire tous vous saluer et vous remercier.

Je remercie mes frères cardinaux et les très nombreux évêques et prêtres venus de toutes les parties du monde.

J'exprime ma reconnaissance respectueuse aux délégations officielles de nombreux pays, venues pour rendre hommage aux nouveaux saints, qui ont contribué au progrès spirituel et social de leurs nations respectives. Je salue en particulier Sa Majesté la reine Sofia, le président de la République italienne, les présidents du Chili, du Salvador et du Panamá.

J'adresse une pensée spéciale à Sa Grâce Rowan Williams et à la délégation de l'archevêque de Canterbury, avec une vive gratitude pour leur présence.

Mon salut s'adresse à vous tous, chers pèlerins, ainsi qu'à tous ceux qui suivent la célébration à la radio et la télévision. Je salue en particulier le groupe nombreux des ACLI, restées très reconnaissantes au Pape Paul VI.

A présent nous nous adressons en prière à la Vierge Marie, première et parfaite disciple du Seigneur, afin qu'elle nous aide à suivre l'exemple des nouveaux saints.